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Aos dezesseis dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e um, nesta cidade de Tatuí, 

município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de Tatuí, no 

Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – Tatuí/SP, às 

vinte e uma horas e trinta e nove minutos, realizou-se a Décima Sessão Extraordinária do 1º 

ano da 18ª legislatura, sob a Presidência do Vereador Antônio Marcos de Abreu e 

secretariada pelo 1º Secretário Vereador João Éder Alves Miguel e 2º Secretário Vereador 

Márcio Antônio de Camargo. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Mais uma vez boa 

noite a todos! Vamos dar início à Sessão Extraordinária do dia 16/08/2021, às 21h39. Que o 

senhor secretário faça a verificação de presença dos senhores vereadores para efeito de 

quórum e darmos início à presente Sessão Extraordinária. [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES 

MIGUEL]: Senhor presidente, há quórum suficiente para o início da presente Sessão 

Extraordinária. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, senhor secretário. 1. 

Veto Total ao Autógrafo nº 25/2021 ao Projeto de lei nº 038/2021. Em discussão. Vereador 

João Éder. Vou dar cinco minutos para cada vereador. [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES 

MIGUEL]: Mais uma vez boa noite. Em relação a esse Veto, como o presidente Marquinho 

colocou, de uma forma muito humana, não sei nem definir, partiu do próprio Luiz Paulo Neto, 

neto do homenageado Paulinho Ribeiro, o pedido ao Miguel de que fosse feito o Veto, para 

que a gente pudesse fazer a nomeação da Maria José, ao novo Paço Municipal. Merecedor o 

Paulinho Ribeiro, como a gente bem colocou aqui na sessão em que votamos o nome dele, 

porém nada mais justo, nada mais correto que essa casa atenda também o pedido do próprio 

Luiz Paulo e esse Veto, e a gente faça a denominação da Maria José ao Novo Paço. Eu acho que 

ninguém gostaria de votar num projeto desse em razão da gente só poder conceder àqueles 

que já faleceram. Nós torcemos, nós lutamos pela recuperação dela, nós acreditamos pela 

recuperação dela, pelo bem da nossa cidade, mas, acima de tudo, pelo bem dela enquanto 

pessoa, que foi uma pessoa que fez muito enquanto prefeita, mas, enquanto ente familiar, 

enquanto empresária, enquanto nas ações filantrópicas na nossa cidade, nas ações sociais... 

Então volto a dizer, é com pesar que nós fazemos esse projeto, porque era um sentimento que 

nenhum de nós queríamos compartilhar. Então desejar que a alma dela possa descansar em 

paz; agradecer por tudo que ela fez pela cidade, que a gente tem que reconhecer. E também 

render orações a Deus para que console, conforte o coração dos familiares, porque é uma 

perda muito grande. E também render orações para que Tatuí, através do trabalho do 

professor Miguel enquanto o prefeito, da equipe, dessa casa, a gente possa conduzir Tatuí na 

direção daquilo que a população espera, daquilo que a população acredita. A Maria José 

cumpriu muito bem a sua missão e merece com toda certeza ser eternizada da forma como 

nós estamos propondo através desse projeto. Boa noite e obrigado. [PRES. VER. ANTONIO 

MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador João Éder. Com a palavra, vereador Eduardo 

Sallum. [VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Senhor presidente, nobres vereadores, público que 



está nos assistindo. Eu venho a essa Tribuna, senhor presidente, para fazer um registro rápido 

de que primeiro que eu sou a favor do veto, acho que nada mais justo que a perfeita receba o 

nome pelo Novo Paço Municipal, Centro Administrativo, e também queria fazer o registro a 

favor da boa política do republicanismo. Nós tivemos inúmeras divergências aqui nesta 

Tribuna, na sociedade, fizemos debates de ideias; acho que conseguimos sempre manter o 

respeito e principalmente a dignidade. Eu, logo que entrei nessa câmara municipal em 2017, 

eu tinha feito o registro aqui nessa câmara no primeiro ano de mandato de que eu não 

concordava como foi feito a campanha de 2016, quando a senhora prefeita Maria José recebia 

ataques pela condição dela ser mulher. Eu acho que isso ultrapassava o debate político que 

tinha que ser colocado com as divergências, que é democracia. E inclusive eu relembrei 

naquela oportunidade que muitos daqueles ataques eram feito muito parecido no momento, 

muito parecido que a presidenta Dilma, que era uma senhora também, liderando uma nação, 

como a senhora prefeita Maria José liderava a nossa cidade, também recebeu ataques de 

natureza não-política, de natureza pessoal, de uma coisa... que é do clima de ódio, enfim. 

Então queria fazer o registro: sou a favor do Veto. Ademais das divergências que a gente possa 

ser constituído no mandato, enfim, também houve convergências. Mas, como um crítico que 

fui à gestão durante quatro anos e nesse quinto ano também, eu queria fazer esse registro. Eu 

acho legítimo, justo e que Deus a tenha. Imaginava que ela estava em sofrimento por um 

tempo, e que os familiares e os amigos, eu acho que vários dos senhores vereadores daqui 

tinham até mais afinidade com ela do que eu, mas todas as vezes também que ela me recebeu 

e conversou comigo, sempre foi no respeito. Então é uma questão até de também da parte 

dela. Então queria fazer esse registro, ademais das questões das divergências, e parabenizar 

tanto a prefeitura pelo Veto, como os vereadores que estão articulando a iniciativa de que o 

nome dela, de uma maneira muito justa, seja o nome da nova prefeitura. Obrigado, senhor 

presidente. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador Eduardo. 

Mais alguém? Vereador Renan Cortez. [VER. RENAN CORTEZ]: Boa noite, presidente, membros 

da mesa, nobres pares, público que nos assiste. Queria parabenizar aqui o vereador João Éder 

por ter acolhido essa iniciativa; como bem citado pelo nobre, não é nunca o que nós 

imaginamos, está longe de ser o que nós imaginávamos, mas foram os caminhos que Deus por 

bem quis tomar. Dona Maria José, tenho certeza que, de uma maneira especial, marcou a vida 

de muitas pessoas. Mas se nós crermos em alma na vida eterna, por mais que seja dolorosa a 

separação da carne, talvez seja o passo mais largo que nós possamos dar, a vida eterna. Então 

cabe nós, mesmo que doloroso, mesmo que às vezes sem resposta, aceitarmos. E vou repetir 

novamente que, se nós cremos de alma na vida eterna, esse é o passo mais largo que nós 

podemos dar. Eu me orgulho muito de ter me sentado à mesa da dona Maria José por 

inúmeras vezes. Aprendi que, em determinadas situações, tem sim que sermos incisivos, com 

punhos de ferro, com as necessidades, principalmente do nosso município. E acolhedor, no 

caso da Dona Maria Jose, materna, com as pessoas que mais necessitam. Eu pude acompanhar 

isso em inúmeras oportunidades e aprendi a respeitar ela. Como prefeita, sim, foi uma 

autoridade constituída por Deus e por nós nas urnas do município, mas uso até as palavras do 

vereador Eduardo na questão de respeito, depois que eu conheci Dona Maria José um pouco 

melhor, eu descobri que, atrás da prefeita, assim como por trás de todos nós, existe o Márcio, 

pai, o João Éder, filho, a Débora, avó, e nós devemos respeito a essas pessoas por esses 

requisitos. E se ninguém ocupar essas posições, que nós respeitemos também os cabelos 

grisalhos, independente de partido ou lado político. Eu acredito, e a Dona Maria José nos 



mostrou isso, nunca se posicionando em forma de ataque a nenhuma pessoa, por mais que ela 

não concordasse, por mais que ela divergisse, por mais que a posição que ela ocupava lhe 

desse esse instrumento. Então eu aprendi muito com ela, principalmente no que se trata o 

assunto respeito. Eu acredito que nós estamos melhorando muito essa situação aqui na nossa 

casa. Talvez uma opinião própria minha, que também posso estar errado, nós não chegamos 

ainda no que é ideal, mas nós estamos no caminho certo. Queria agradecer de coração à 

família e deixar aqui um abraço apertado a todos eles, e deixar a mensagem que a Dona Maria 

José nos deixou um legado não só como chefe do Executivo, mas como pessoa, como senhora, 

como mulher de fé, como avó, mãe, sogra, entre outros atributos que ela tinha, entre outras 

funções e deveres que ela tinha. Então eu me sinto grato e me sinto honrado de alguma forma 

ela fazer parte da minha história e eu também, de alguma forma, mesmo que pequena, ter 

feito parte da dela. Obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: 

Obrigado, nobre vereador Renan Cortez. Alguém mais que fazer o uso da palavra? O vereador 

Márcio Santa Rita e, depois, o vereador Eduardinho. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: 

Boa noite, senhor presidente, nobres pares, público que nos assiste pela TV Câmara. Como foi 

falado pelos nobres vereadores que me antecederam, falar de Maria José, vamos dizer assim, 

é fácil. Dona Maria José fez um trabalho, assim, sensacional pela nossa cidade. Me lembro 

como se fosse no dia de hoje, quando seu esposo assumiu a prefeitura de Tatuí no ano de 

2005, não sei se os nobres pares aqui alembram, foi construído, melhor dizendo, foi instalado 

o centro de capacitação no Jardim Santa Rita no ano de 2005; o primeiro centro de 

capacitação de nossa cidade foi instalado lá no bairro Jardim Santa Rita, e aquele momento era 

um momento bastante delicado, bastante crítico, aquela comunidade aonde eu moro. E Dona 

Maria José esteve lá, esteve lá, ela tinha um carrinho, não sei se os nobres pares lembram, o 

Mercedes Classe A. Estava lá Dona Maria José toda semana no cotidiano daquela comunidade, 

levando capacitação às mulheres daquela comunidade, para que pudesse ganhar o seu 

sustento com o aprendizado no centro de capacitação. Por isso, a gente... eu, principalmente, 

tenho um grande respeito, tive um grande respeito pela Dona Maria José. Nunca imaginei que 

ela pudesse um dia estar ocupando um cargo no Executivo. Não é simplesmente situação ou 

oposição, temos que ter, lógico, faz parte do trabalho as divergências, porque o papel do 

vereador é fiscalizar os atos do Executivo, mas com respeito, com educação. Isso é muito 

importante, porque às vezes as pessoas não dão tanto valor, um certo valor quando a pessoa 

está em vida, não tem respeito, fala o que quer, usam as redes sociais, foge do contexto 

político, começam a atingir a integridade das pessoas, atingem a família... acho que não tem 

necessidade disso; muitas das vezes, para o seu interesse próprio, com ódio e rancor, 

demagogia, falando coisas que não têm necessidade muitas das vezes, porque chega às vezes 

até a pessoa, chega até a família, com certeza a família também fica chateada, porque a gente 

também já passou por situações que muitas das vezes o meu filho chegar na minha casa e falar 

“pai, olha o que estão colocando de você aí, isso procede?”. Você não sabe a dor que a gente 

sente de ouvir isso de um filho, ouvir isso de uma filha, ouvir da sua esposa, ouvir do seu 

esposo, usando Fake News muitas das vezes, falando coisas desnecessariamente, foge 

totalmente do contexto político. Tem pessoas que acham que fazer política é atingir a 

integridade do próximo. Isso não é fazer política. Se faz política com a verdade, critica-se com a 

verdade, não com mentiras ou ouviu falar de alguém... alguém falou... alguém lançou na rede 

social e simplesmente começa a atirar pedra. Isso é muito chato. Mas eu tenho certeza que, 

por mais da gente sentir bastante o coração apertado, porque a gente teve esse contato, essa 



aproximação com a prefeita Maria José, sabemos que ela desenvolveu um ótimo trabalho com 

toda a sua equipe, não foi sozinha também, porque teve uma equipe dedicada, todos falando 

a mesma língua para o melhor de nossa cidade. É isso que nós temos que fazer. Temos que dar 

continuidade nos trabalhos, juntamente com o prefeito professor Miguel, temos que dar todo 

o apoio necessário para que ele possa realmente fazer aquilo que a cidade espera de cada um 

de nós. E o Paulinho Ribeiro também, com licença do tempo, presidente, o nobre vereador 

João Éder fez a denominação e a gente hoje vai estar votando esse Veto, mas o Paulinho 

Ribeiro também já tem uma escola, que é lá no CDHU do Jardim Santa Rita, que já foi 

denominado o nome de Paulinho Ribeiro, que é uma pessoa que tem também que ser bem 

lembrado, porque também foi prefeito da nossa cidade, hoje tem o neto dele, que é o Luiz 

Paulo, que foi vice-prefeito e é secretário de governo e que merece também o nosso respeito. 

Um forte abraço e uma boa noite a todos. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: 

Obrigado, nobre vereador Márcio Santa Rita. Com a palavra, Eduardinho. [VER. JOSÉ 

EDUARDO MORAES PERBELINI]: Senhor presidente, nobres pares, público que nos assiste, 

funcionários e guarda civil. No dia seis que passou, eu tinha feito um protocolo de uma Moção 

à senhora prefeita, pela pessoa que ela foi, e pedi a retirada hoje, mas, na oportunidade, eu 

quero ler, porque o senhor sabe que vai demorar um tempo para a gente acostumar a não 

falar que a prefeita está na prefeitura. Foi um trabalho reconhecido, digamos de passagem que 

foi uma prefeita que conseguiu não criar inimizade com ninguém. O senhor e as pessoas 

falarem, falarem no parlamentar, mas todo mundo diz, eu lembro dela no FUSTAT, do Fundo 

Social, e gostei do governo dela. Então eu vou ler a Moção que eu fiz: “Moção de Aplausos ao 

Exma. Prefeita Maria José Pinto Vieira de Camargo. Justificativa. É com grande alegria que este 

Vereador. Pode ser em nome da casa presidente, vem prestar Moção de Aplausos ao Exma. 

Prefeita Maria José Pinto Vieira de Camargo, pelos relevantes serviços prestados à coletividade 

deste município. Nascida em Angatuba /SP em 10 de Junho de 1946, é professora por 

formação, atuou como empresária e diretora do Grupo Santa Cruz há 40 anos. Foi Presidente 

do Fundo Social de Solidariedade de Tatuí (FUSSTAT) no período de 2005 a 2012, quando 

também foi primeira dama da cidade de Tatuí. É esposa do ex-deputado Estadual e ex-prefeito 

Luiz Gonzaga Vieira de Camargo, atual presidente do PSDB de Tatuí. Iniciou a carreira política 

somente nas Eleições 2016, ao se candidatar para prefeita pelo PSDB, conquistando logo em 

seu primeiro pleito a cadeira como a candidata mais votada com 51,38% dos votos válidos. 

Maria José (PSDB) sendo a primeira prefeita reeleita à prefeitura de Tatuí (SP) em 2021 com 

58,29% dos votos. Infelizmente no início deste ano de 2021 descobriu um sério problema de 

saúde, mesmo com tudo isso sempre foi uma mulher muito forte, continuou trabalhando e 

fazendo seu trabalho com muito amor, respeito e dedicação.”. Que Deus a tenha em um bom 

lugar. Pois não, vereador Renan? [VER. RENAN CORTEZ]: Obrigado pelo aparte, vereador 

Eduardo, o tempo acabou passando ali. Gostaria também de mencionar o gesto honroso mais 

uma vez da família Ribeiro enquanto à sugestão, juntamente com o nobre vereador João Éder, 

na nomeação do Paço Municipal com o nome da nossa querida prefeita Maria José Gonzaga. 

Mais uma vez a família Ribeiro mostrando que não há vaidade com aquilo que é justo. Como 

bem destacado, Paulinho Ribeiro também tem uma história brilhante aqui na nossa cidade, 

mas, nesse momento, ainda mais partindo do nobre vereador João Éder e da família Ribeiro, 

da família Ribeiro, faz desse momento ainda mais bonito no nosso município, justificar aquilo 

que foi proposto, foi planejado e executado pela nossa prefeita, que é o nosso Novo Paço 

Municipal. Obrigado, vereador. [VER. JOSÉ EDUARDO MORAES PERBELINI]: Concluindo a 



palavra do senhor: eu deixo aqui um abraço ao secretário Luiz Paulo, que, com sinal de 

humildade, ele e o nobre vereador João Éder entendeu o reconhecimento da prefeita, 

trocando, fazendo valer o Veto do projeto. Boa noite. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE 

ABREU]: Obrigado, nobre vereador Eduardinho. Com a palavra, vereador Cláudio Oklahoma. 

[VER. CLAUDIO DOS SANTOS]: Boa noite a todos novamente, presidente, a todos. Também 

falar sobre o Veto; falar da prefeita Maria José é fácil, mulher que deixou um legado dentro 

dessa cidade... eu recentemente perdi meu pai, recebi uma ligação dela, quando ela falava que 

a vida é um sopro, hoje a gente está aqui e, amanhã, a gente não está mais. Pouco tempo 

depois, se cumpriu com ela mesmo essas palavras, pode acontecer com qualquer um de nós. 

Então fica aqui as boas lembranças dessa mulher que foi uma perfeita excepcional em Tatuí. 

Aproveitando a palavra, eu quero desejar uma boa sorte, uma boa gestão ao nosso prefeito 

Miguel, que Deus possa abençoar ele, possa dar entendimento, possa abrir os horizontes; já 

começou mostrando a que veio, está aqui nesta casa; lembre-se que você é, Miguel, tenho 

certeza que você vai estar vendo esse vídeo, você é prefeito de uma cidade, você não é 

perfeito de uma família, você não é perfeito de uma instituição, você é prefeito de uma cidade. 

E que Deus possa abençoar você e todos os seus secretários, escute todos os seus secretários, 

essa equipe bem montada que existe aqui, porque um secretário, quando ele trabalha bem, 

toda essa casa aqui colhe os louros; se o secretariado vai bem, a casa vai bem; se o governo vai 

bem, a câmara vai bem. Então tenho certeza aqui... e aproveitar esse momento que o nome 

Miguel é um nome muito bem aceito, não existe... não que a prefeita, ela também não tinha... 

o nome dela é fácil, mas como eu já falei até para o ex-deputado, ex-prefeito, falei “ela não 

tem oposição ao nome dela, ela tem herança ou legado de, logicamente, alguém de três 

mandatos como deputado e prefeito, você acaba conseguindo alguns inimigos aí”, mas ela, 

não. Então, se alguém não gostava, é por herança disso, não porque partiu dela. Então o meu 

desejo ao nosso prefeito Miguel, que você aproveite esse bom momento, essa boa prefeitura 

que você pegou, ouça bastante o nosso secretário do governo Luiz Paulo. Esse é um homem 

que eu tiro o chapéu, uma das gratas surpresas na política. Então, que Deus abençoe muito o 

povo de Tatuí que vai ser liderado agora pelo Miguel. Boa noite a todos. [PRES. VER. ANTONIO 

MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador Cláudio Oklahoma. Com a palavra, Cintia 

Yamamoto, depois, Paulinho Motos e a vereadora Débora Camargo. [VER. CINTIA 

YAMAMOTO]: Boa noite! Para mim, é muito fácil falar da prefeita. Eu estive com ela por mais 

de quatro anos, e então eu presenciei tudo que ela fez e como ela fez, e sempre foi com muita 

humanização para as pessoas. E é muito difícil estar aqui hoje falando dela, falando dessa 

forma dela, que a gente não esperava mesmo. Mas eu quero que fique registrado aqui todo 

meu carinho, meu amor, minha admiração por ela. Quem estava ao lado dela sabe, sabe tudo 

que ela fez, tudo que ela fazia e que ela deixava de pensar nela mesma para pensar no povo. 

Que o universo possa receber essa energia maravilhosa da prefeita Maria José. [VER. MÁRCIO 

ANTÔNIO DE CAMARGO]: Volto eu aqui novamente, um aparte da nobre vereadora Cintia 

Yamamoto. Como já foi falado, se for falar aqui da Maria José, a gente vai ter horas e horas 

falando da eterna prefeita, que Deus a tenha. E dizer, pedir ao nobre vereador também João 

Éder, se todos também estiverem de acordo, eu peço a inclusão do meu nome para assinar 

também a denominação do Paço Municipal, que nada mais que justo o nome da prefeita... não 

que do Paulinho, o dele também não seria, como o nobre vereador João Éder disse aqui, mas a 

prefeita... cada detalhe naquele paço, eu estive lá fazendo uma visita, ficou muito lindo, 

maravilhoso. Eu tenho certeza que aquilo ali vai trazer bons frutos para nossa cidade através 



de visita de empresários, tem acesso fácil, tem estacionamento, tem uma... vamos dizer assim, 

um aconchego muito bom para os munícipes da nossa cidade, que lá realmente, quem tiver a 

necessidade de ir até o Paço Municipal, foi feito com muito amor, com muito carinho cada 

detalhe. A gente chega ali, até o coração da gente fica bem apertado em saber que cada 

detalhe daquele paço foi indicado por ela, fez com muito amor, com muito carinho. É lógico 

que o toque da mulher é diferenciado, o toque da mulher é totalmente diferente do toque 

masculino. A gente sabe que ela pôde fazer o melhor dela para nossa cidade, e tenho certeza 

também que cada um de nós estamos fazendo o melhor de nós. Eu agradeço pelo aparte, 

nobre vereadora, e faço essa colocação: se os nobres pares também tiverem a intenção de 

assinar para denominação, faço esse convite a cada um de vocês. Seria importante que cada 

um de nós pudéssemos assinar, se o nobre vereador João Éder assim conceder para a gente 

poder assinar junto a denominação do Paço Municipal à prefeita Maria José. Um forte abraço. 

[PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Só para lembrar, aparte são dois minutos cada 

vereador. [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Obrigado pelo aparte. O Vereador Márcio 

tinha feito essa solicitação, não vejo problema algum, eu acho inclusive que é motivo de honra 

em memória dela. Então, que o presidente possa conduzir as questões burocráticas aí da 

assinatura. Quem se dispor a assinar, está a vontade, que eu acho que ela é digna, é 

merecedora, foi uma grande pessoa, foi uma grande mulher. Hoje nós temos aqui também 

quatro mulheres como nunca antes tivemos nessa casa, que nós, enquanto pessoas, 

independente do gênero, sigamos o exemplo de dedicação que ela teve, de coragem, de fibra, 

mas, em especial, vocês conduzam essas particularidades que as mulheres têm, esses 

detalhes, essa forma diferente de ver o mundo, porque Tatuí precisa muito disso, de vocês. 

[PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador, vereadora Cíntia, 

vereador Márcio. Com a palavra, o próximo vereador Paulinho Motos. [VER. PAULO SERGIO 

DE ALMEIDA MARTINS]: Senhor presidente, obrigado pela oportunidade. Eu, em poucas 

palavras, queria dizer que poucas vezes estive com ela, mas, quando eu fui eleito, ela me 

chamou e, com muito carinho, muito respeito, disse: “não é porque você saiu contra, em outro 

partido, que nós não podemos somar juntos”. Sempre deixou a porta aberta e deixou também 

bem claro que ela queria sempre fazer o melhor para a cidade. Então eu externo aqui a minha 

gratidão pela acolhida dela e externo também meus sinceros votos de pesar para a família. E 

também estimo que o Senhor dê força para a família num momento tão difícil que ninguém 

sabe explicar, esse momento é um momento mais difícil de todas as nossas vidas. E desejar 

também para o nosso prefeito Miguel que o Senhor dê sabedoria, capacidade a ele, para que 

faça o melhor para nossa cidade. Quando o justo governa, o povo é abençoado. E eu tenho 

certeza, eu até disse aqui quando ela estava tomando posse aqui essa mesma palavra: quando 

o justo governa, o povo é abençoado. E eu sei que, assim como eu falei quando ela estava aqui 

também, que há um tempo determinado para todas as coisas, Deus tem um novo tempo para 

nossa cidade. E na gestão do nosso prefeito Miguel, tenho certeza que Deus vai abençoar ele 

para que também a cidade vai bem e o povo vai bem, e nós aqui dessa câmara também 

possamos contribuir para que a cidade vai bem e que o povo seja abençoado. Esse que é o 

nosso trabalho aqui, sempre em prol da população para abençoar vidas, esse é o nosso papel. 

Talvez... hoje o prefeito falou que nós, uma expressão até forte, nós não somos autoridades, 

nós somos aqueles que ajudam as pessoas - o senhor estava lá também. Então, que nós 

possamos ser essas pessoas, esse canal de bênção na vida dessas pessoas, e a população seja 

abençoada por tudo isso. Obrigado, senhor presidente, boa noite a todos. [PRES. VER. 



ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador Paulinho. Com a palavra, vereadora 

Débora Camargo. [VER. DÉBORA CAMARGO]: Boa noite, presidente, boa noite, nobres. Não 

poderia deixar de estar aqui e deixar também o meu favor a esse veto, João Éder, inclusive 

acho que até no dia nós comentamos sobre isso... e falar da Maria José como prefeita, eu acho 

que todo mundo já sabe, mas a Maria José como pessoa. Eu tive o prazer de trabalhar com ela 

durante três anos no banco de alimentos, e éramos muito próximas. Uma vez por mês eu 

chegava, sentava com ela no gabinete, e me marcou muito uma situação que eu vivi junto com 

ela. Ela chegou para mim e falou bem assim: “Débora...” - aquele jeitinho dela – “Débora, eu 

acordei essa noite por volta de umas 23h30 da noite e o meu estômago estava doendo, mas 

doeu, mas doeu... e era fome!”. Quando ela começou a falar assim, ela pegou um lencinho e 

começou a fazer assim, Marquinho, ela falou assim “Então eu quero pedir para você, Débora, 

que está hoje a frente do banco de alimentos: mate a fome dos que necessitam, mate a fome, 

seja quem precisar, não deixe, porque a fome dói, a fome dói!”. Quando ela falou isso, ela, 

escorrendo lágrimas, eu também, ali eu vi a pessoa humana que tem por trás de uma prefeita, 

por trás de uma mulher que exercia o cargo como gestora, que foi uma das grandes inspiração 

para nós aqui, mulheres, estarmos hoje na política, mas eu vi esse lado humano da nossa 

prefeita. Oramos tanto, mas Deus a quis do lado. Então peço já a inclusão, João Éder, e é isso 

que eu quero falar dela. Obrigado a todos, Deus abençoe. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE 

ABREU]: Obrigado, nobre vereador Débora. Mais alguém? Então nós vamos colocar em 

votação o Veto. APROVADO por unanimidade o veto. Solicito ao senhor Secretário que faça a 

leitura dos Pareceres em relação ao Projeto nº 20/2021. [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVEZ 

MIGUEL]: 2. Parecer nº 1/2021 ao Projeto de Lei nº 20/2021 - COMISSÃO DE ECONOMIA, 

FINANÇAS E ORÇAMENTO, COMISSÃO DE OBRAS E ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA, COMISSÃO DE 

CONSTITUIÇÃO JUSTIÇÃO E REDAÇÃO. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Coloco em 

discussão os pareceres. Em votação. Para quem está nos assistindo: esse projeto é em relação 

à criação do quadro de pessoal da prefeitura de Tatuí, agente de controle de endemias. 

APROVADOS por unanimidade os pareceres. Solicito ao senhor secretário que faça a leitura 

dos Pareceres nº 1/2021 ao Projeto de Lei do executivo nº 21/2021. [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER 

ALVES MIGUEL]: 3. Parecer nº 1/2021 ao Projeto de Lei nº 21/2021. COMISSÃO DE ECONOMIA 

FINANÇAS E ORÇAMENTO, COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO JUSTIÇÃO E REDAÇÃO. [PRES. VER. 

ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Em discussão os pareceres. Em votação. Para o pessoal que 

está nos assistindo, esse projeto é em relação: “Dispõe sobre o acréscimo de 5% (cinco por 

cento) ao percentual máximo para a contratação de operações de crédito com desconto 

automático em folha de pagamento até 31 de dezembro de 2021”. Em votação. APROVADOS 

por unanimidade os pareceres. Solicito ao senhor secretário que faça a leitura do Projeto de 

Lei nº 20/2021. [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: 4. Projeto de Lei nº 20/2021 – 

Autoria: Maria José Pinto Vieira de Camargo. Assunto: Cria vagas no Quadro de Pessoal da 

Prefeitura Municipal de Tatuí. (20 - Agentes de Controle de Endemias). [PRES. VER. ANTONIO 

MARCOS DE ABREU]: Em primeira discussão. Vereador Renan Cortez. [VER. RENAN CORTEZ]: 

Boa noite novamente. Gostaria de agradecer aqui o empenho de todos os vereadores e 

principalmente do vereador Cláudio, presidente da comissão, que foi fundamental para 

colocarmos em votação esse projeto referente a essas vagas. Esse projeto que vem de 

encontro há meses de discussão aqui nessa Tribuna, não é isso, Márcio? O quantos nós 

relatamos e cobramos do Poder Executivo ações referente ao combate à dengue no nosso 

município. Acredito que essa questão que hoje nós vamos aprovar, acredito eu, vem de 



encontro ao anseio de todos aqui, que é a prevenção ao combate para que não haja mais uma 

vez o ocorrido que houve esse ano no nosso município, fico feliz que o pedido não só meu, 

mas de todos aqui que, de alguma forma, solicitaram esse combate e também esse 

planejamento de prevenção a partir desse semestre, para que nós possamos estar preparados 

e prevenidos para o início do ano, para o início do verão agora no final do ano, para que isso 

não ocorra novamente. Obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE 

ABREU]: Obrigado, nobre vereador Renan Cortez. Ainda em primeira discussão. Em primeira 

votação. APROVADO por unanimidade. Em segunda discussão. Em segunda votação. 

APROVADO por unanimidade. Solicito ao senhor Secretário que faça a leitura do Projeto de Lei 

nº 21/2021. [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: 5. Projeto de Lei nº 21/2021 - 

Autoria: Maria José Pinto Vieira de Camargo. Assunto: Dispõe sobre o acréscimo de 5% (cinco 

por cento) ao percentual máximo para a contratação de operações de crédito com desconto 

automático em folha de pagamento até 31 de dezembro de 2021. [PRES. VER. ANTONIO 

MARCOS DE ABREU]: Em primeira discussão. Em primeira votação. APROVADO por 

unanimidade. Em segunda discussão. Em segunda votação. APROVADO por unanimidade. 

Gente, primeiro eu gostaria de agradecer mais uma vez os presidentes das comissões, que se 

empenharam para votação desses três projetos. Isto mostra uma cumplicidade junto à nossa 

prefeitura, mostra que os vereadores aqui na nossa câmara não seguram nenhum projeto, a 

gente faz o possível para colocar todos os projetos de lei para serem votados, todos os 

projetos. Então é muito gratificante para a gente isso daí. Espero que nós tenhamos também o 

reconhecimento da nossa prefeitura municipal, do nosso prefeito municipal, porque aqui na 

nossa câmara municipal, nós estamos entregando sempre aos projetos antes dos prazos, então 

a gente fica muito feliz com isso, não parando o funcionamento da nossa cidade. Então 

gostaria de parabenizar os vereadores e agradecer a presença de todos e a todos também que 

estão nos assistindo pela nossa TV câmara, sejam muito bem-vindos e muito obrigado pela 

presença. Nada mais havendo a tratar, em nome de Deus, o Presidente declarou encerrada a 

presente Sessão Extraordinária. Para ficar constando, lavrou-se esta. Câmara Municipal de 

Tatuí, Edifício Tancredo Neves, aos dezesseis dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte 

e um. 

Sala das Sessões, 16 de agosto de 2021. 
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